

**POSTULAT** von Karl Schärer (EVP, Wetzikon)

betreffend eine Neuauflage der Zürcher Gesetzessammlung

---

Der Regierungsrat wird eingeladen die Zürcher Gesetzessammlung 1981 aktualisiert neu aufzulegen und als Abgabeart die Loseblatt-Form zu prüfen.

Karl Schärer

Begründung:

Die 1981 in Buchform abgegebene Zürcher Gesetzessammlung ist in verschiedenen Bereichen durch die legislative Tätigkeit unserer Rates und der Regierung nicht mehr auf dem neuesten Stand. Eine Aktualisierung drängt sich deshalb sowohl für die Mitglieder unseres Rates wie auch für die Direktbetroffenen des Zürcher Volkes nach zehn Jahren Gesetzestätigkeit wohl auf.

Im weiteren bin ich der Meinung, dass sich die gebundene Form der Gesetzessammlung, wie es damals im Rat befürchtet wurde, nicht eignet um die Sammlung zu aktualisieren und damit die Arbeit mit dieser unnötig erschwert.

Der Loseblattform kommt im Hinblick auf die auf uns zukommende im Zusammenhang mit dem EWR nötigen Gesetzesanpassungen zusätzliche Bedeutung zu.